



Les options Latin et Grec au collège Emile Zola

publié le 27/04/2015

Descriptif :

Les élèves ont la possibilité d'apprendre le Latin et le Grec au collège. L'option latin peut être prise dès la classe de 5e (2 heures par semaine). Elle se poursuit en 4e et en 3e à raison de 3 heures hebdomadaires.

Le Grec peut être pris comme option uniquement en 3e (à raison de 3 heures par semaine). Les latinistes de 4e peuvent choisir le Grec en 3e à la place du Latin pour découvrir une nouvelle langue ancienne. Ils pourront ensuite au lycée décider de continuer l'une ou les deux options.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.